
 
 
 
 
 

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 

In der Sitzung der Bezirksvertretung vom 24. September 2020 haben die Freiheitlichen Bezirksräte 
einen Antrag betreffend Verkehrsberuhigung in der Premgasse gestellt. Die Mitglieder der 
Verkehrskommission haben sich darauf geeinigt, Verkehrszählungen durchzuführen und nach 
Vorliegen der Ergebnisse weitere Gespräche unter Einbeziehung des Siedlervereins zu führen. 
Ergänzend wären auch verkehrsberuhigende Maßnahmen in der Futterknechtgasse im Verlauf von 
der Goldhammergasse bis zu Meischlgasse wünschenswert. Obwohl eine 30 km/h-Zone, fahren dort 
zahlreiche KFZ-Lenker vor allem zu den Stoßzeiten mit weit überhöhter Geschwindigkeit. 
Festzustellen ist, dass auch in der Futterknechtgasse der (Durchzugs-)Verkehr mit den 
Wohnprojekten in Erlaa massiv zugenommen hat.  
 
 
 
 
In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung 
der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am                        
17. Juni 2021 folgenden 
 
 

Antrag 
 

betreffend Verkehrsberuhigung in der Futterknechtgasse 
 

  
   

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob durch geeignete Maßnahmen 
eine Verkehrsberuhigung bzw. annähernd die Einhaltung der erlaubten Höchtsgeschwindigkeit von 
30 km/h erreicht werden kann. Denkbar wäre auch durch Änderungen der Einbahnregelungen das 
Durchrasen von der Goldhammer- zur Meischlgasse zu verhindern. 
 
 
 
 
 
 
BezR Sabine Kotasek 
Klubvorsitzende 


